

2024
10/8
第 3120 回

甲府南ロータリークラブ

2024～2025 年度クラブテーマ

「感謝～心をこめて奉仕する～」

会長：望月瑠華 副会長：鶴田郁哉・渡辺 郁 幹事：横内応佳
毎週火曜日 12:30～13:30 シャトラーゼホテル談話館
事務局 TEL 055-237-5475



2024-2025 年度 RI 会長：ステファニー A. アーチック
第 2620 地区ガバナー：小泉 久司
山梨第 3 グループガバナー補佐：角田 貞三

前回例会記録 第 3119 回 10/1

会長挨拶

皆さまこんにちは。今日から 10 月に入りましたが外の気温は 30℃ 近くあり、秋とは思えない気候です。今夏は猛暑であったせいか夏の疲れが出て体調を崩す方が多くいらっしゃいます。会員の皆さまもくれぐれもお気をつけてお過ごしください。

さて 9 月 28 日(土)は右左口の里において「青少年奉仕キャンプ」が開催されました。当クラブが提唱する 4 団体 甲府南ローターアクトクラブ 甲府商業高校インターアクトクラブ ボーイスカウト甲府第 4 団 ガールスカウト山梨第二団 そして昨年お買い物御体験事業に参加いただいた児童養護施設「あいむ」の皆さま ロータリー米山記念奨学生の超くと青少年交換事業長期派遣候補学生の野中真里さんとお母さま そしてロータリアンを含め総勢 100 名が一同に集まり協力して事業をするという大変貴重な機会になりました。青少年奉仕委員会竹野理事 白井良一ローターアクト委員長 樋川勝一地区ローターアクト委員を中心にローターアクトとともに年度が始まる前からの下見に始まり、綿密な計画と準備 様々な手配 当日の進行まで本当に一生懸命にやってくれました。ご努力のおかげで充実した素晴らしい事業になったことに心より感謝申し上げます。当日のプログラムは、班に分かれて「おしゃべりカレー作り」「魚のつかみ獲り」「流しそうめん」そして大木会員にご協賛頂いたおもちのくじ引きと盛りだくさんの内容でした。知らない人同士ではじめは固くなっていった子供や学生たちも共に一つのことを取り組むことで打ち解けて笑顔になり楽しんで過ごしているのが印象的で、自分たちでつかみ獲りした魚を焼いて食べる姿は生き生きとしていてキャンプを計画して本当に良かったと感じました。今回のキャンプは天候にも恵まれ皆さまの笑顔が溢れ親睦が深まるとても有意義な事業となりました。設営・お手伝い頂いた青少年奉仕委員会のメンバーの皆さま ローターアクトクラブの皆さま ご参加いただいた会員の皆さまありがとうございます。

今月は「米山月間」です。今日のプログラムは当クラブの会員で地区米山記念奨学委員会委員長の三浦顕承様にお越しいただき米山卓話をして頂きます。米山事業の意義や素晴らしさを学び、是非皆さまには米山のご寄付をお願いしたいと思います。今月来月と受付で財団米山委員会のメンバーがお声がけをさせていただきます。また寄付は一年間いつでも受け付けておりますのでご理解を頂きご協力のほどよろしくお願いいたします。



【例会プログラム 10/8】

「ヴァンフォーレ甲府&男女共同参画」
卓話
ヴァンフォーレ甲府 井尻 真理子様
雑誌紹介

【例会予告】

10 月第 3 週 10 月 15 日(火) 休会(祝日が含まれる週)
10 月第 4 週 10 月 26 日(土) 甲府大好きまつり/ポリオデーイベント
* 10 月 22 日(火) の例会を変更
10 月第 5 週 10 月 29 日(火) 特別休会

【出席報告】

[会員数 72 名]
[10/1 会場出席率 53/70 75.71%]
《Web 例会出席者 9/28》4 名
小宮山、中込(康)、中山、細川
[9/28 例会出席率 31/63 49.21%]

《出席免除会員》

氏原、白井(和)、大木、河阪、小林(成)、中込(豊)、長坂、根津、原田、小玉
《免除会員出席者》8 名
氏原、白井(和)、大木、河阪、小林(成)、中込(豊)、長坂、根津

《欠席者》17 名

浅川、石橋、井上(雅雄)、小林(育)、四宮、高添、丹沢、中込(康)、西野、萩原、藤原、穂坂、松村、吉原、米山、ラシタ、渡邊(智)

《ビジター》

甲府南 RAC 直前会長 中村晶紀様

《ゲスト》

甲府南 RC 米山記念奨学委員長 三浦顕承様
米山記念奨学生 徐超さん

■例会変更

甲斐 RC:10 月 21 日(月)→10 月 12 日(土)
※ポリオ根絶・甲府シティ RC と
合同例会
点鐘：13:00 場所：甲府駅南口
10 月 28 日(月)→10 月 27 日(日)
※山梨第 2 グループ合同奉仕事業
点鐘：9:00
場所：甲府市役所西庁舎
(旧穴切小学校)

幹事報告

1. クラブ名変更のお知らせです、9 月 12 日に RI 理事会の承認を受け市川大門ロータリークラブから 峡南ロータリークラブに名称変更となりました。
2. ガバナー事務所より地区大会 2 日目の大懇親会会場が甲府記念日ホテルからアピオに変更になったとお知らせが届きました。
3. 地区奉仕活動委員会よりロータリー友情交換プログラムの案内が届きました。地区大会前日、11 月 8 日にフィリピンのロータリアンを自宅に泊めて



くださる会員を募集しています。詳細は事務局にお問い合わせください。

- 9月28日（土）青少年奉仕キャンプがローターアクトと合同で開催されました。参加された会員の皆様大変お疲れさまでした。

卓話

米山記念奨学委員長 三浦顯承（甲府南 RC）

甲府南ロータリークラブの皆様、こんにちは。米山記念奨学委員会委員長の三浦顯承です。本日は卓話に招いていただき、ありがとうございます。米山奨学生の徐超さんが甲府南 RC の交流を大切にし、残りの奨学期間を充実させられるよう、引き続きご支援をお願い申し上げます。

米山記念奨学事業は、1952年に始まり、日本のロータリーが外国人留学生を支援するために設立したもので、34の地区が参加しています。この奨学金の特長は、世話クラブ・カウンセラー制度で、クラブ全員で奨学生をサポートすることで、国際交流が促進されます。

米山梅吉翁の名前を冠したこの事業は、戦後の日本で国際理解と平和を促進するために始まりました。米山翁は、東京ロータリークラブの創設者として知られ、戦後の日本における奉仕活動の礎を築きました。1952年には、優秀な留学生を招いて学費を援助する「米山基金」が設立され、その後、全ロータリークラブの共同事業となりました。

現在、米山奨学事業は国内最大の民間奨学金プログラムで、

2024年度には926人の奨学生を受け入れ、累計で24,133人を支援しています。特に中国からの留学生が多く、選考基準には国際的な視点と交流への熱意が重視されています。寄付金状況もご報告します。2023-24年度の寄付金収入は14億4,568万円で、管理費はわずか3%に留まります。寄付は主に普通寄付金と特別寄付金の2種類に分かれ、特別寄付金は表彰の対象となります。全国平均で、個人の特別寄付を行った会員は47.3%に達しており、甲府南 RC もその活動に貢献しています。

米山学友会も活発に活動しており、日本国内外に学友会が存在します。特に、新たに設立されたベトナム南米山学友会のように、海外でのつながりも広がっています。

以上、米山記念奨学事業の概要と現状についてお話ししました。引き続き、甲府南 RC の皆様のご支援を心より感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。





ニコニコ

【10/1例会場受付ニコニコ】

○中込豊秋会員

アット言う間の94年であり、永くもありました。

三浦顯承会員

国際ロータリー第2620地区米山記念奨学委員長の三浦です。本日はお招きいただきありがとうございます。つたない卓話ですが、一生懸命務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

竹野幹男・臼井良一会員

皆様のおかげをもちまして、土曜日の青少年奉仕キャンプ事業を無事に開催する事ができました。とてもありがとうございました。今日はアクトの中村晶紀直前会長も来ております。皆様へ追って御礼の挨拶がございます。

依田、土屋、望月（薫）、塩澤、大木、臼井（和）、樋川（香）、天野、

野中、河阪、藤巻、小林（成）、福田各会員

望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本副幹事

1. 天野朝馨会員。この度は、つつがなく喜寿を迎えられたこと心よりお祝い申し上げます。これからも、一層若々しくお元気でいらっしやいますように。益々のご健勝とご活躍をお祈りいたします。

2. 甲府南RAC直前会長、中村晶紀様。米山奨学生、徐超くん。

ようこそ甲府南 RC へお越しくださいました。例会をお楽しみ下さい。

3. 米山記念奨学委員会、三浦顯承委員長。本日の卓話、楽しみにしております。

4. 9月28日（土）に、青少年奉仕キャンプが開催されました。出席された会員の皆様、設営いただいた青少年奉仕委員会の皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。

【9/28例会 Web 出席ニコニコ】

小宮山優会員

青少年キャンプが天気もどうにか持ち盛大に行えて大変嬉しいです。参加できずとても残念です。

細川雅通会員

みなさん大変おつかれさまでした。宿泊を伴わないキャンプという事でこの方が準備などの負担も少なくていいのかと思います。

中込康次会員

参加できずすみませんでした。カレー美味しそうですね。次回機会がありましたら参加したいと思います。

中山洋一会員

皆様、お疲れ様でした。会長の挨拶の中で、キャンプは精神的な安定やストレス解消、認知症予防や免疫力向上等の効果があると大変興味深いお話を初めて知りました。

○印は数口の印です。

